
Протокол JVa 18

Дата проведения: 14 февраля 2019 г 

Место проведения: кабинет директора 

Начало заседания 14.00. Окончание 15.30

На заседании Общественного совета присутствовали:

1. Корязин Максим Александрович - Директор «ГБУ Вадский дом- интернат для 
престарелых и инвалидов»

Члены Общественного совета:

2. Французов Александр Николаевич- пенсионер( председатель Общественного 
совета)

3. Платонова Надежда Григорьевна- председатель Вадской РО НОО ООО « ВОИ»
4. Батраков Александр Павлович- Первый секретарь Вадской партии « КПРФ»
5. Абрамова Валентина Николаевна - Председатель Вадского районного совета 

ветеранов( пенсионеров) войны, труда, вооруженных сил.
6. Малышева В.А-Корреспондент газеты « Восход»

Повестка заседания Общественного совета

1. Подведение итогов работы учреждения за 2018 год- Директор ГБУ « Вадский дом- 
интернат» Корязин М.А.

2. Плановая выездная проверка Министерством социальной политики - Директор 
ГБУ « Вадский дом- интернат» Корязин М.А.

3. План работы учреждения на I полугодие 2019 г- Директор ГБУ « Вадский дом- 
интернат» Корязин М.А.

4. Независимая оценка качества работы учреждения ( Общественный совет)

5. Разное

По первому вопросу слушали:

Руководителя учреждения - директора ГБУ «Вадский дом - интернат для престарелых и 
инвалидов» Корязина М.А, который подвел итоги работы учреждения за 2018 год.

Решение Общественного совета:

Общественный совет дал положительную оценку работе учреждения за 2018 г



По второму вопросу слушали:

Руководителя учреждения - директора ГБУ «Вадский дом - интернат для престарелых и 
инвалидов» Корязина М.А, который ознакомил с актом проверки, которая была проведена 
Министерством социальной политики.

По третьему вопросу слушали:

Руководителя учреждения - директора ГБУ «Вадский дом - интернат для престарелых и 
инвалидов» Корязина М.А, который рассказал о планах на первое полугодие 2019 г.

Решение Общественного совета:

Задачи, поставленные на 2019 г. считать объективными и необходимыми для улучшения 
условий предоставления социальных услуг в учреждении.

По четвертому вопросу:

Заслушали психолога учреждения Егорову Н.В , которая представила анализ опроса 
среди клиентов учреждения о степени удовлетворённости качеством предоставляемых 
социальных услуг. Всего в социологическом опросе участвовало 28 клиентов ( 100%
клиентов учреждения). Подводя итоги в целом выявлено, что удовлетворены 99% 
клиентов качеством и доступностью предоставляемых социальных услуг, что 
свидетельствует о высокой степени оказываемых услуг в учреждении. Члены 
Общественного совета провели независимую оценку качества оказания социальных услуг.

Внесено предложение: членам Общественного совета по мере возможности участвовать в 
данных социологических опросах.

Решение:

1 .Общественный совет дал положительную оценку работе учреждения за 2018 г.

2. Утвердить план работы на первое полугодие 2019 г

3. Следующее заседание провести в мае 2019 г

Французов А.Н. 

Егорова Н.В.

Председатель Общественного совета 

Секретарь Общественного совета


